

## Oficina de Comunicación

GENERAL CONVOCATORIAS NOTICIAS REPORTAJES



3 de 3629 resultados

### La Asociación MADECA celebra su Comisión Ejecutiva para analizar los proyectos en desarrollo

**10/12/2009 - Esta entidad, impulsada por la Diputación, presenta la puesta en marcha del Observatorio Socioeconómico de la Provincia de Málaga**

La Asociación 'Málaga Desarrollo y Calidad' (MADECA), entidad que impulsa la Diputación de Málaga junto a otras 23 entidades sociales y económicas de la provincia, ha celebrado hoy una Comisión Ejecutiva para analizar los distintos proyectos que están desarrollando a lo largo de este año.

Uno de los principales puntos que se ha desarrollado en esta Comisión Ejecutiva es la puesta en marcha de los trabajos del segundo Plan Estratégico Provincial, así como la integración de la Nueva Estrategia de Desarrollo Rural dentro del Plan de Actuaciones Estratégicas para la provincia de Málaga.

Además, en esta Comisión Ejecutiva se ha presentado a sus miembros el Observatorio Socioeconómico de la Provincia de Málaga, cuyo objetivo es dotar a la provincia de un instrumento de evaluación y análisis capaz de diagnosticar los cambios que se produzcan en el entorno que nos rodea. La presentación pública de este Observatorio será el próximo 16 de diciembre en la sede de la Mancomunidad de Municipios de la Costa del Sol Occidental.

Otros de los aspectos presentados por la Asociación MADECA ha sido la colaboración que mantiene con entidades promotoras de planes estratégicos, y la realización de estudios y actividades del V Foro Metropolitano, que está dedicado a la energía.

Pero la Asociación también ha destacado su colaboración con aquellos aspectos que sirvan para impulsar el Acuerdo de Responsabilidad Social para la Economía, la Innovación y el Empleo en la provincia de Málaga, que la Diputación suscribió junto a las entidades sociales UGT, CC.OO. y la Confederación de Empresarios de Málaga, todos ellos miembros de la Asociación MADECA.

Por otro lado, en esta Comisión Ejecutiva de la Asociación 'Málaga Desarrollo y Calidad' se ha mostrado el Proyecto 'AlYosur', un programa de cooperación transfronteriza para la mejora de la competitividad de los territorios.

Los integrantes de esta Comisión Ejecutiva de MADECA son la Diputación de Málaga, el Parque Tecnológico de Andalucía, el Grupo de Desarrollo Nororma, la Delegación de Gobierno en Málaga, la Confederación de Empresarios de Málaga, UGT, CC.OO., la Cámara de Comercio, Unicaja y la Universidad de Málaga.